
 
 

Minuta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de 
Participación Comunitaria (COPACO) 

 

Unidad Territorial REAL DEL MORAL (FRACC) 

Clave: 07-169 Alcaldía: Iztapalapa 

Con fundamento en lo establecido en los artículos28, 29, 30 Y 31del Reglamento para el 
funcionamiento interno de los Órganos de Representación previstos en la Ley de 
Participación Ciudadana de la Ciudad de México, la reunión ordinariade la Comisión de 
Participación Comunitaria (COPACO) se celebró en los términos siguientes: 
Domicilio en 
donde se 
celebró la 
reunión: 

 

Fecha: Viernes27 de noviembre de 
2020 Hora: 17:00 horas 

Modalidad 
digital Teams Modalidad Presencial  

OrdendelDía 

 
A S U N T O 

1 Lista de asistencia y verificación del quórum 

Se pasó lista de asistencia siendo mayoría para la realización de la Reunión Ordinaria. 

Personas integrantes 
mujeres Personas integrantes hombres 

4 (cuatro) 3 (tres) 

Inició a las: 17:03 horas Concluyó a las: 17:04 horas 

2 Lectura y aprobación del Orden del Día 

Leído el Orden del Día fue aprobado por: 

Unanimidad Mayoría de Votos 

XXXXXX A favor:  En contra:  

Inició a las: 17:05 horas Concluyó a las: 17:07 horas 

3 Lectura de la minuta de la Reunión Ordinaria anterior, efectuada el 
10 de octubre del presente año 

Inició a las: 17:08 horas Concluyó a las: 17:13 horas 

4 
Lectura de informe de las actividades culturales para la celebración 
del día de muertos: OFRENDAS Y LA CALLEJONEADA, efectuadas 
los días 30 y 31 de octubre del presente año 

El C. Elionai Mendoza Gallegos  informó del éxito que se tuvo en estas celebraciones y la 
participación de los Representantes de las calles y vecinos del Fraccionamiento, al colocar 
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ofrendas en sitios estratégicos para que pudieran disfrutar de éstas y de la Estudiantina, que 
gratamente veían y escuchaban, desde sus casas.  

Inició a las: 17:14 horas Concluyó a las: 17:18 horas 

5 Lectura de las minutas de los RECORRIDOS efectuados en el 
Fraccionamiento los días 11 y 12 de noviembre del presente año 

Se procedió a leer el informe de los recorridos que se tuvieron por cuadrante con los 
representantes de cada una de las calles del Fraccionamiento, para definir las necesidades 
prioritarias de servicio que se requieren en cada una de ellas. El recorrido del día 11 de noviembre 
correspondió al cuadrante de la calle Oriente 217 hasta Av. Río Mayo y la del día 12 de noviembre 
fue del cuadrante de la calle Cto. Río Sonora (Norte) hasta Cto. Río (Fuerte (Sur).  El resultado de 
estos recorridos fue muy bien recibido por todos los Representantes del Fraccionamiento, además 
de saber exactamente el trabajo que se debe realizar.   

Inició a las: 17:19 horas Concluyó a las: 17:30 horas 

6 Informe de oficios ingresados para la gestión de NECESIDADES de 
nuestro Fraccionamiento. 

La C. Ma. Eugenia Rocha Barboza, C. Susan Lizbeth Conreras López y C. Graciela García 
Malpica informaron de los escritos que se han ingresado a las autoridades, basado en el resultado 
de los recorridos con los Representantes del Fraccionamiento.  

Inició a las: 17:31 horas Concluyó a las: 17:42 horas 

7 Definición de criterios para la elaboración de oficios de gestión 
ante las diferentes dependencias 

 
Se acordó que todos los oficios que se ingresen ante las diferentes dependencias, deberán 
presentarse elaborados en computadora y deberán especificar el nombre y firma de quien solicita 
el servicio y el nombre y firma de la Representante y los dos auxiliares de COPACO, ya que todas 
estas solicitudes deben presentarse de forma profesional. 

Inició a las: 17:43 horas Concluyó a las: 17:48 horas 

8 Informe de las COORDINACIONES DE TRABAJO Y ACUERDOS de 
próximos trabajos 

No se abordó por cuestión de tiempo de los participantes en la reunión 

Inició a las: 17:49 horas Concluyó a las: 18:03 horas 

9 Reporte del acopio de víveres para los damnificados de las 
inundaciones, realizado por la COPACO 

 
Se informó que se solicitó el apoyo a todos los colonos del Fraccionamiento, obteniendo una 
respuesta muy favorable por parte de ellos y todo lo recabado fue llevado por integrantes de la 
COPACO a la Territorial Leyes de Reforma. 

Inició a las: 18:04 horas Concluyó a las: 18:07 horas 

10 Asuntos Generales 

1) Se acordó que se solicitará al Arq. Edgardo Muñiz, Director de la Territorial “Leyes de Reforma”, 
que los integrantes de COPACO tengamos un acercamiento con él cada dos meses para darle 
continuidad y flujo a los trabajos solicitados.  
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2) Se platicará con los representantes de calle, para acordar qué se realizará en la próxima 
temporada decembrina; ya sea: Adornar la calle, colgar piñatas, adornar un árbol de navidad o 
colocar un nacimiento.  

Inició a las: 18:08 horas Concluyó a las: 18:15 horas 

Habiéndose agotado todos los asuntos del Orden del Día, la reunión 
ordinaria se dio por concluida el día de la fecha a las: 18:16 horas 

La duración de la reunión 
ordinaria fue de: 1 (una) Horas 13(trece) Minutos 

La presente minuta es firmada al margen derecho y al calce, consta de 3 fojas útiles, así 
como de una Lista de Asistencia que se adjunta a la presente minuta. 
 

 

 

 

 

A T E N T A M E N T E 
 
 
 
 

_______________________________ 
C. MA. EUGENIA ROCHA BARBOZA 

Representante COPACO 
 
 
 
 
 
 

_____________________________________                __________________________________ 
C. PABLO RAFAEL BÁRCENAS RODRÍGUEZ              C. SUSAN LIZBETH CONTRERAS LÓPEZ 
                      Auxiliar COPACO                                                          Auxiliar COPACO  
 
 
 
 
 
_________________________________________________________________ 
  C. ELIONAI MENDOZA GALLEGOS                                        C. GRACIELA GARCÍA MALPICA  
Integrante COPACO   Integrante COPACO 
 
 
 
 
 
______________________________                            ___________________________________ 
 C. ENRIQUE JUAREZ CAMACHO                                    C. FABIOLA CARBAJAL GUTIÉRREZ 
  Integrante COPACO   Integrante COPACO 
 
 
 


